

Rugby... Europe...

Rugby : si l'exploit, finalement, n'a pas été au rendez-vous, tous les joueurs du XV de France ont joué une finale exemplaire qui, nous pouvons l'imaginer, leur laissera d'énormes regrets. Bien sûr, sur l'ensemble de leurs prestations, de leurs matches, les « All Blacks » méritent cette coupe du monde de rugby 2011. Mais, constatons également, que sur un match tout est possible quand sont réunis le mental, le vouloir collectif, la solidarité...

En **Europe**, aussi à travers les agences de notation, les « marchés » sont –qui ne le sait, ne le constate ? - impitoyables, insatiables... Voilà que même la France se retrouve « sous surveillance » ! Et oui, « toujours plus » de rentabilité, d'accapuration des richesses pour les uns et, par voie de conséquences, pour les autres, « toujours plus » de mesures d'austérité, de chômage... Les responsables politiques européens ne devraient-ils pas, en ces jours cruciaux comme on nous le répète maintenant, reprendre, à l'instar des rugbymans et d'un commun accord, le véritable pouvoir dans l'intérêt de tous les pays de la zone ?

L'ours et l'aigle (30)

